Yeshúa y sus enseñanzas

Yo estoy contigo 1 parte

Yeshúa de Nazaret fue crucificado en Jerusalén y que padeció, la influencia que tuvo ese mensaje que surge en Judea, que surge en ésa tierra pequeñita de Israel y que llegó a Grecia, Europa y hasta lo último de la tierra, cumpliéndose las palabras de Yeshúa: "y será predicado éste evangelio del reino a todas las naciones para testimonio a todo el mundo y entonces vendrá el fin" y el mensaje que vamos a escuchar el día de hoy tiene que ver con ésa promesa de que él estaría siempre con aquellos que son sus mensajeros. Millones de personas que han pasado a lo largo de la historia han escuchado este mensaje que hoy llega a nosotros.

La historia nos muestra lo que el mensaje de la cruz, el mensaje del apóstol Pablo alcanzó al mundo griego que después sería conquistado por Roma y que llegaría a todas las naciones.

En las costas de Grecia, cerca de Corinto que es donde se lleva a cabo ésta enseñanza de nuestro Señor, donde Yeshúa le dice a Pablo que no deje de hablar, que no pare de hablar, que él tiene mucho pueblo en Corinto y que ahora a estas alturas en el siglo 21, no solo en Corinto, sino en todas las naciones. podemos reflexionar en el impacto que habría de tener este mensaje en todas las naciones y que nos alcanzó como peces de éste misterioso y que fuimos alcanzados por éste mensaje de amor eterno de nuestro Salvador.

El apóstol Pablo dijo: "sean imitadores de mí, así como yo soy imitador de Mesías, así como yo soy imitador del Mesías"

Vamos a ver algo de contexto para llegar a los pasajes a los que nos vamos a enfocar, en los dos versículos donde aparecen las palabras de Yeshua que son los versículos 9 y 10

Hechos 18.- 1 Después de estas cosas, Pablo salió de Atenas y fue a Corinto;

Aquí se menciona Corinto que en aquella época era como en la actualidad es decir Nueva York o Las Vegas, un lugar de mucho tránsito, de mucha gente, de muchas nacionalidades que iban de un lugar a otro, un centro comercial y de mucho entretenimiento ya que en aquella época era un paso estratégico de mercancías entre Asia y Europa, actualmente existe un canal como el de Panamá, en tiempos del apóstol Pablo no existía éste canal, ahora ya a través de éste canal, las embarcaciones pueden cruzar de un lugar a otro, pero en tiempos de Pablo lo que hacían las embarcaciones era llegar con su mercancía a un lugar de la costa, dejaban ahí sus mercancías las cuales se transportaban por tierra al otro extremo y de ahí zarpaba otro barco llevándose ésas mismas mercancías.

Así que es un lugar de mucho tránsito comercial, por consiguiente, ¿qué se imaginan que sucederá en una ciudad con mucho tránsito internacional, con muchos marineros yendo de un lugar a otro y obviamente con mucho paso de mercancía?, por tanto, mucho dinero ¿Qué habrá en un lugar griego de hace dos mil años?, el culto principal en Corinto era el culto a la diosa afrodita, que después se convirtió en la diosa venus, "la diosa del amor", así que ya se imaginarán qué clase de ciudad y qué clase de entretenimiento se daba en aquel lugar.

Era un lugar visitado por muchos marineros, hombres que andaban comerciando de un lugar a otro y en aquella época si te decían que vivías como "corintio" quería decir que vivías una vida muy depravada, muy liberal, así es que justamente a ése lugar, donde había tanta perversión, tanta opulencia, tanta prosperidad, que por supuesto estaba echando a perder a los hombres, justamente en ése lugar Yeshúa como veremos en éste capítulo dijo que ahí tenía mucho pueblo, tal como está escrito, donde abundó el pecado, sobreabundó la gracia, es en ése contexto de ésa ciudad donde el apóstol Pablo escribió la carta más doctrinal de todas las cartas, la carta a los romanos, donde comenzando en el capítulo 1 habla de toda clase de perversiones en las que el ser humano cayó comenzando con la ingratitud y toda la serie de perversiones de las que se hablan en ése capítulo. Todo eso lo escribió en la ciudad de Corinto.

También se dirige a Corinto en su primera y segunda carta donde habla de una serie de perversiones aún dentro de la misma comunidad de creyentes en el Mesías,

menciona el caso de un hombre que estaba viviendo con su madrasta, que estaba viviendo con la esposa de su padre. Vemos toda clase de perversiones, toda clase de pecados es ésa comunidad y a pesar de eso, ahí fue enviado el apóstol Pablo y aquí podemos ver un gran principio: **Donde abundó el pecado, sobreabundó la gracia**, lo que estamos hablando es en ése lugar donde estaba lo máximo de la perversión, donde el Señor fue a rescatar, a buscar y a salvar lo que se había perdido como es el caso de todos nosotros, quizás ahora no estaremos en Corinto, pero en todas las ciudades donde habitamos pues seguro que ya se vive como los corintios, ya es algo muy común toda la serie de pecados que se vivían en Corinto.

En ésta ciudad importante para aquellos tiempos a nivel comercial y de toda serie de libertinaje donde por ejemplo el culto a diosa venus que es afrodita se sostenía a través de la prostitución, a través de la prostitución tanto femenina como masculina y es en ése contexto en que Pablo habla acerca de los velos y muchas cuestiones de las que él habla y que son muy importantes entenderlas en ése contexto; y si estamos hablando de tanto pecado y de tanta perversión, de tanto que Dios tuvo que soportar en Corinto.

Es interesante que en ése contexto de Corinto también se escribe un capítulo hermosísimo que es el capítulo 13 de la primera carta a los corintios que habla acerca del amor, el amor es sufrido, el amor es benigno, sin duda nuestro padre celestial al ver todo lo que se estaba viviendo en Corintio y toda la perversión y todo el pecado, al ver en sus hijos sumidos en ésa corrupción, es ahí donde inspira al apóstol Pablo para enseñarle lo que es el amor de Dios, un amor sufrido, un amor benigno, un amor que siempre espera lo mejor, que todo lo espera, que todo lo soporta, un amor que nunca deja de ser, un amor que a pesar de que sus hijos están en tremenda perversión, él sigue amando, sigue buscando, sigue derramando su amor sobre éste apóstol a los gentiles para ir en búsqueda de ellos, para recorrer el mar, cielo y tierra con tal de ir a perseguir, con tal de ir a buscar lo que se había perdido, con tal de ir a decirles *Dios te ama, con amor eterno te ha amado el Señor*, el apóstol Pablo dijo: "el amor del Mesías me constriñe, soy deudor de su amor y por ese amor que él tuvo hacia mi ahora yo voy a reflejar ese mismo amor a todas las naciones;" Así que leemos que Pablo salió de Atenas y que fue a Corinto;